

INTERCOMMUNALITÉ

On ne copie pas sur son voisin !

QUI PRÉSIDE GPSO ? Pierre-Christophe Baguet, le maire (LR) de Boulogne-Billancourt (Hauts-de-Seine) ou Philippe Tautou, le maire (LR) de Verneuil-sur-Seine ? La formation, dans les Yvelines, de la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise, GPSO donc, le 1^{er} janvier, crée depuis quelques semaines une certaine confusion. Car la nouvelle entité, dont le siège se situe à Aubergenville, utilise en effet le même sigle que... Grand Paris Seine Ouest, la communauté d'agglomération alto-séquanaise devenue en janvier territoire de la métropole du Grand Paris.

« Cela peut induire en erreur », remarque Hervé Marseille, le sénateur-maire (UDI) de Meudon (92), vice-président de GPSO. Deux ou trois lettres destinées aux services de Grand Paris Seine & Oise ont d'ailleurs atterri dans la boîte aux lettres de Grand Paris Seine Ouest, à Meudon. « J'ai écrit à Philippe Tautou pour lui signaler que GPSO existe depuis déjà six ans, s'amuse Pierre-Christophe Baguet. Nous avons d'ailleurs déposé le nom. » GPSO, pour Grand Paris Seine Ouest, figure effectivement



COMMUNAUTÉ
URBAINE
**Grand
Paris
Seine
& Oise**

Le sigle GPSO était déjà utilisé dans les Hauts-de-Seine par Grand Paris Seine Ouest. La communauté urbaine yvelinoise Grand Paris Seine & Oise a créé la confusion ces dernières semaines en choisissant le même acronyme. (DR.)

dans la base de données de l'INPI depuis décembre 2009. Pierre-Christophe Baguet espère que son homologue yvelinois va trouver rapidement une dénomination plus distincte. « On ne va pas commencer à se faire la guerre des mots », prévient-il.

« Nous allons tâcher de faire disparaître tout ce qu'il y a de confusant »

Un collaborateur de Philippe Tautou

Quelque quarante kilomètres en aval de la Seine, dans les bureaux de Grand Paris Seine & Oise, on se prépare au changement. « Nous allons tâcher de faire disparaître tout ce qu'il y a de confusant (sic) », promet-on au cabinet de Philippe

Tautou. La communauté urbaine réfléchit à l'inclusion de la lettre « e » ou de l'esperluette pour devenir GPSEO ou GPS & O. Un nouveau logo empruntant d'autres couleurs que le bleu et le vert, accompagnant déjà celui de Grand Paris Seine Ouest, doit faire son apparition en mai.

« Tout se passe en bonne harmonie », assure-t-on de concert dans les Hauts-de-Seine et les Yvelines. « En fait, on avait entendu dire que GPSO allait changer de nom avec la création de la métropole du Grand Paris », explique Karl Olive, le maire (LR) de Poissy. Une anticipation qui n'a pas payé...

JÉRÔME BERNATAS (AVEC M.G. ET Y.F.)